



# “¡Gran momento!”: Margarita Zavala recordó su intento frustrado por crear un partido político



**Margarita Zavala**, diputada federal por el **PAN**, recordó como “¡Gran momento!” cuando intentó sin éxito crear su propio partido político: México Libre. Cabe recordar que fue el **INE** y el **TEPJF** quienes determinaron y ratificaron, respectivamente, que la asociación no cumplía con las características necesarias.

Y es que la también esposa del ex presidente Felipe Calderón retuiteó este jueves 22 de septiembre una publicación de **Epigmenio Zermeño**: “Hace tres años se llevó una más de las asambleas exitosas de **México Libre** en esta ocasión en el Distrito 24 de la CDMX, con el que se cerraba la última asamblea de Coyoacán y la Primera de Xochimilco, cientos de personas que asistieron y miles que se afiliaron”

**México Libre** se planteó como una alternativa al **Partido Acción Nacional (PAN)** dentro de la derecha mexicana, por lo que se movía en círculos sociales que difícilmente coincidirían con los que impulsaron a corrientes adversas como la de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** y, al mismo tiempo, alimentaban los discursos contrarios a la llamada **Cuarta Transformación (4T)**.